



León, 12 de enero de 2017

Diez denuncia el retraso en la aprobación del presupuesto y destaca los perjuicios para los leoneses

- **El portavoz anuncia enmiendas del PSOE aun consciente de la incapacidad y oposición de Silván para ejecutarlas**
- **El PSOE lamenta la falta de talante democrático del alcalde que no facilita las cuentas y rebasa los plazos legales**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, destacó que el retraso en la aprobación de los presupuestos municipales perjudicará a todos los leoneses que tendrán que esperar, de nuevo, a una lenta e interesada tramitación para sus servicios públicos e inversiones.

El portavoz socialista, que lamentó la falta de talante democrático del alcalde Antonio Silván en la tramitación de las cuentas, indicó que el incumplimiento de los plazos legales previstos conlleva la prórroga del presupuesto del 2016 durante, al menos, tres meses más lo que generará que no se ejecuten o se retrasen medidas esenciales para los leoneses como las ampliaciones de plantilla en los servicios municipales, la gratuidad del transporte público para los menores de 14 años o las obras en colegios y calles que son, a juicio del PSOE, esenciales.



Diez adelantó que aunque iniciado el año 2017 no ha sido posible conocer unos presupuestos pactados y amañados por PP y Ciudadanos desde el mes de noviembre, el PSOE presentará enmiendas a las cuentas municipales. "Presentaremos nuestras propuestas aun a sabiendas de que es inútil ya que o no serán aceptadas o pasará como ocurrió con las enmiendas aceptadas en 2016, que aún no han sido ejecutadas por un alcalde que, por otro lado, tampoco ha sido capaz de llevar a cabo su propio presupuesto en aquellos puntos que presentó como esenciales, tales como la ampliación de las plantillas de bomberos y policía local o las mejoras en urbanismo y movilidad", explicó Diez.

El portavoz del PSOE lamentó el espectáculo antidemocrático que está ofreciendo Antonio Silván con toda la tramitación del presupuesto. "Quien presume de colaboración, consenso y participación es la misma persona que niega un documento esencial a toda la oposición y quien adelanta sin datos ni base un voto contrario de quienes no nos hemos pronunciado por esa falta de documentación. No obstante, es lógico que haya pactado con Ciudadanos, un grupo que da por bueno que los proyectos estén sobre un papel aunque nunca se ejecuten y que avala un mandato basado en estos incumplimientos, recortes y demoras, que justifica sus retrasos y aplaude sus excusas para no aplicar los acuerdos plenarios", precisó.

Diez añadió que, lamentablemente, teme que el presupuesto carezca de las partidas básicas de inversión que precisa León, de la cobertura de personal necesaria y de las ayudas para las familias que son imprescindibles.